



そば集合会食

赤泊

12月5日(日)、赤泊総合文化会館を会場にそば集合会食が行われました。

この催しは社会福祉協議会、JA佐渡赤泊支所女性部、民生委員が赤泊地区の75歳以上のお年寄りを招待し、一堂に会して手打ちそばを食べ、くつろいでいただきこうというものです。

当日は地区内の230人が参加し、新そばを味わいました。なかには2杯、3杯とおかわりをするそば好きの人もいて、とても満足そうでした。そば会食の後は、おやつを食べながら、久しぶりに会った人との話が弾み、ステージでは大正琴や舞踊、語り部の芸能が披露され、楽しいひとときを過ごしました。



▲調理担当のJA女性部の皆さん

▲手打ちそばの会食

▲大正琴や舞踊を楽しむ参加者



あなたのこころに光を

新穂

クリスマスや年末年始を少しでも明るい気持ちで迎えていただきたいという願いから、新穂商工会では市の協力のもと、12月8日(水)から新穂小学校前、市役所新穂支所前、そして商店街街路灯にイルミネーションを施しました。夜の帳が下りるころになるとピカピカと幻想的な光が辺りを包み、思わず立ち止まってしまうほど。

毎年好評のため、今回は特に期間を延長して皆さんを励ましたいということです。



▲新穂支所前



▲新穂小学校前



陶芸教室

相川

相川技能伝承展示館では、初心者を対象にした陶芸教室を、毎週火曜日夜7時から開いています。現在、市内各地から15人が参加しています。この教室は講師に永柳修一さんを迎える、菊練りなど土練りの基礎からロクロ成形、最終的には絵付けまで一人で出来るようになることを目標としています。

最初は慣れない手つきだった参加者ですが、教室も後半に差しかかった今では自ら作品の土練りをし、電動ロクロを自在に操るようにまでなっており、3月の作品展に向けてますます真剣に取り組んでいます。



なお、相川技能伝承展示館(電話74-4313)では無名異焼の体験を随时受け付けていますので、ご家族や知人などお誘いあわせの上ぜひご利用ください。



年越しカウントダウン 鬼太鼓イン若宮神社

両津

12月31日(金)から1月1日(土)にかけて、湊の八幡若宮社で湊若松会鬼組による年越し鬼太鼓が奉納され、二年参りに訪れた人たち約300人が、2005年のスタートを祝いました。

このイベントは今回で4年目を迎えました。あいにくの雨模様となった境内には、かがり火が焚かれ、幻想的な雰囲気のなか、午後11時半過ぎから湊地区独特の速いテンポの軽快な太鼓に合わせて鬼が舞い始めました。そして年越しの10秒前から一斉にカウントダウンが始まり、新年を迎えた瞬間、歓声の中で年越しを祝う鬼太鼓が湊の町に響き渡りました。境内では、若松会による年越しそば、おでんなどの出店が一段とその場を盛り上げ、活気に満ちたイベントになりました。



▲一斉にカウントダウン



▲みぞれを吹き飛ばす勇ましい鬼の舞

▲みぞれを吹き飛ばす勇ましい鬼の舞



格闘祭り「田遊び神事」のご案内!!

小木

小比叡山蓮華峰寺の境内にある、村の鎮守小比叡神社で、2月6日(日)に五穀豊穣を祈り、「田遊び神事」が行われます。

「田遊び神事」は、別名“格闘祭り”ともいわれ、「田人：(田植え人)」と「もぐら集団：(カラス・むくろ)役10名が、十畳間ほどの拝殿を田んぼに見立て、一年の田仕事の様子を、自然の厳しさとこけいさを交えながら演じます。

神事の最後に、神楽所にお供えした「お神酒とお菓子」が、一般の方にも振舞われます。今年一年の「福」が授かれますので、多くの方にご覧いただきたいと思います。

問い合わせ先：

教育委員会小木事務所 文化行政係 電話86-3191



▲やぶさめ式



▲祭りの様子